
*Enseignement supérieur et Recherche :
une nouvelle ministre et de grandes attentes !*



Sylvie Retailleau nommée ministre de l'ESRI

Le SNPTES-UNSA est satisfait que l'Enseignement supérieur, la recherche et l'innovation (ESRI) conserve un ministère de plein exercice.

Le fait que la nouvelle ministre de l'ESR soit une universitaire qui a, de par son parcours, une grande connaissance des dossiers qui l'attendent est un avantage certain.

Nous ne demandons maintenant qu'à la rencontrer rapidement pour lui présenter nos propositions. Il est en effet urgent de remettre l'ESRI au centre de notre société et d'accorder une priorité à la formation de nos étudiantes et étudiants avec une loi de programmation ambitieuse pour l'enseignement supérieur et une accélération des financements prévus dans le cadre de la loi de programmation de la recherche (LPR).

Les questions de la précarité, de la nécessité de recruter massivement, des carrières et rémunérations, et des conditions de travail des personnels de l'ESR doivent être ses priorités.

Choisy-le-Roi, le 20 mai 2022